

Y “DESCONFIANZA EN INVERSIONISTAS”

“Incertidumbre económica dejará elección judicial”, alertan PRI y PAN

El priista Rubén Moreira señala “fraude monumental” de Morena en el proceso

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El caos, el desorden y las trampas de Morena en el proceso de insculación de candidaturas para el Poder Judicial generarán una grave incertidumbre económica, la ausencia de un Estado de derecho y la desconfianza de inversionistas en México, alertaron líderes parlamentarios del PAN y el PRI.

“Las violaciones en la Constitución de las reformas que los propios legisladores de Morena hicieron y aprobaron, por no poder cumplir lo que prometieron, han hecho de esta reforma un caos, una burla, un desorden y un cochinerito, que convier-

ten a esta reforma y la elección en un fraude monumental, que tendrá graves consecuencias económicas, políticas jurídicas y para las inversiones nacionales y extranjeras”, advirtió el priista Rubén Moreira.

Además de la “trampa” en las listas que “cocinaron”, “es probable que Morena organice un gran operativo para acarrear gente”.

El líder de los diputados priistas explicó que el “fraude monumental consiste en que Morena va a entregar una especie de listado de números para que se llene, como si fuera quiniela la boleta; además, son tantos los nombres que sería imposible leerlos y después decidir, y ya lo está preparando Morena para tener jueces a modo”, acusó.

Recalcó que “la elección judicial será un fraude monumental, porque las boletas no están diseñadas para que se vote por la totalidad de los juzgadores en todas las regiones”.

“Es una grotesca burla. No hay claridad de nada y el efecto será desastroso para la economía y la inversión”

FEDERICO DÖRING
Diputado del PAN



Reclamo. El panista Federico Döring dice que el Estado de derecho está en riesgo.

El vicecoordinador de los diputados panistas, Federico Döring, calificó “el desorden como una grotesca burla para los mexicanos que acudirán a votar, porque no hay claridad de nada y el efecto será desastroso para la economía, la inversión y para el Estado de derecho”.

“Se acaba con la justicia, la autonomía de la Suprema Corte, la carrera judicial y el Estado de derecho”, insistió.

Ambos legisladores lamentaron que los “retrasos en las definiciones

que deben tomar los ministros en la Suprema Corte y los magistrados en el Tribunal Electoral ensombrecen más las trampas de Morena”.

Reprocharon que los ministros pospusieron sus resoluciones sobre las suspensiones contra proceso de elección judicial, mientras que los magistrados electorales no han definido con precisión y públicamente las alrededor de 400 impugnaciones, aun cuando ya las listas fueron aprobadas por ambas cámaras del Congreso y van en ruta al INE.

ESPECIAL